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Состоялось годовое собрание акционеров ПАО «Газпром»
Годовое общее собрание акционеров ПАО «Газпром» со-

стоялось 30 июня в форме заочного голосования. Собра-
ние приняло решения по всем вопросам повестки дня.

Собрание утвердило годовой отчет и годовую бухгалтер-
скую (финансовую) отчетность компании за 2022 год. Приня-
то решение о распределении прибыли компании по резуль-
татам 2022 года.

Собрание приняло решение не объявлять и не выплачи-
вать дивиденды по результатам деятельности ПАО «Газпром» 
в 2022 году. Ранее компания направила на выплату промежу-
точных дивидендов за первое полугодие 2022 года 1,2 трлн 
рублей – рекордный объем в истории «Газпрома» и россий-
ского фондового рынка.

Собрание назначило аудиторской организацией ПАО «Газ-
пром» общество с ограниченной ответственностью «Финан-
совые и бухгалтерские консультанты» по результатам откры-
того конкурса в электронной форме.

Собрание приняло решение о выплате вознагражде-
ний членам совета директоров и ревизионной комиссии  
ПАО «Газпром», не замещающим государственные должно-
сти Российской Федерации и должности государственной 
гражданской службы, в размерах, рекомендованных советом 
директоров.

Собрание утвердило изменения в устав ПАО «Газпром», а 
также в положения об общем собрании акционеров, о сове-

те директоров и о правлении ПАО «Газпром». Необходимость 
корректировки этих документов обусловлена в основном из-
менениями в федеральном законе «Об акционерных обще-
ствах».

По итогам голосования годовым общим собранием акци-
онеров ПАО «Газпром» сформирован совет директоров ком-
пании в следующем составе:

Акимов Андрей Игоревич, председатель правления  
«Газпромбанк» (акционерное общество);

Зубков Виктор Алексеевич, специальный представитель 
президента Российской Федерации по взаимодействию с  
Форумом стран – экспортеров газа;

Максимцев Игорь Анатольевич, ректор ФГБОУ ВО «Санкт-
Петербургский государственный экономический университет»;

Мантуров Денис Валентинович, заместитель председате-
ля Правительства Российской Федерации, министр промыш-
ленности и торговли Российской Федерации;

Маркелов Виталий Анатольевич, заместитель председате-
ля правления ПАО «Газпром»;

Мартынов Виктор Георгиевич, ректор ФГАОУ ВО «Россий-
ский государственный университет нефти и газа (националь-
ный исследовательский университет) имени И. М. Губкина»;

Миллер Алексей Борисович, председатель правления 
ПАО «Газпром»;

Новак Александр Валентинович, заместитель председате-
ля Правительства Российской Федерации;

Патрушев Дмитрий Николаевич, министр сельского хо-
зяйства Российской Федерации;

Середа Михаил Леонидович, первый заместитель гене-
рального директора ООО «Газпром экспорт», генеральный  
директор ООО «Газпром трейдинг»;

Шульгинов Николай Григорьевич, министр энергетики  
Российской Федерации.

Управление информации ПАО «Газпром»
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ПРЕЗИДЕНТСКИЙ ФОНД КУЛЬТУРНЫХ ИНИЦИАТИВ объявил результаты второго грантового 
конкурса 2023 года. По количеству поддержанных проектов Архангельская область 
заняла третье место, уступив лишь Санкт-Петербургу и Вологодской области. Самой 
масштабной инициативой, получившей поддержку фонда, стал «КиноПорт» – социо-
культурный проект VII Международного кинофестиваля Arctic open. Он предусматри-
вает создание модели позитивного и привлекательного будущего Русской Арктики. 
Сумма поддержки этого начинания составила более 13 миллионов рублей.

МОДЕРНИЗАЦИЯ

20 школ в процессе капремонта  
по президентской программе

НАДО ЗНАТЬ

Подписан закон  
об обязательном  
страховании  
пассажиров такси

Президент России Владимир Путин под-
писал закон об обязательном страховании 
пассажиров легковых такси. Нововведе-
ние позволит увеличить выплаты гражда-
нам в случае аварии.

Закон вступит в силу 1 сентября 2024 
года, сообщается на сайте Кремля.

В сопроводительной записке к докумен-
ту, в частности, говорится, что размер стра-
ховых сумм по риску гражданской ответ-
ственности за причинение вреда жизни 
потерпевшего составит не менее 2,025 млн 
рублей на одного пассажира, за причине-
ние вреда здоровью потерпевшего – не ме-
нее 2 млн рублей на одного пассажира, а за 
причинение вреда имуществу потерпевшего 
– не менее 23 тысяч рублей на одного пас-
сажира.

Как пояснили в министерстве транспорта 
Архангельской области, изменения в зако-
нодательстве направлены на обеспечение 
безопасности пассажиров.

Для исполнения федерального закона в 
Поморье будет создана региональная ин-
формационная система легковых такси. Она 
будет включать в себя три реестра: с ин-
формацией о полученных электронных раз-
решениях, о транспортных средствах и их 
владельцах, а также данные о службе зака-
за такси.

– Теперь в такси смогут работать толь-
ко водители, имеющие разрешение на этот 
вид деятельности и оформленные согласно 
трудовому законодательству, – пояснил за-
меститель министра транспорта Архангель-
ской области Андрей Голубев. – На авто- 
мобиль, на котором будут выполняться  
заказы, должен быть оформлен полис  
ОСАГО. С 1 сентября, садясь в машину, жи-
тели будут видеть QR-код, который можно 
будет считать и увидеть всю информацию о 
перевозчике.

Службы заказа такси, сотрудничающие с 
водителями, сведения о которых не будут 
отображены в региональной информацион-
ной сети, будут оштрафованы.

В рамках масштабной 
программы модернизации 
школьных систем образова-
ния в этом году капитальный 
ремонт проходит в 20 шко-
лах Архангельской области. 
Большая часть учебных заве-
дений завершит преображе-
ние к новому образователь-
ному сезону. Качество работ в 
ходе инспекционной поездки 
оценил министр образования 
Поморья Олег Русинов.

Глава ведомства побывал 
в школе № 82 столицы Помо-
рья, одно из зданий которой 
вошло в программу капиталь-
ного ремонта. Почти год на-
зад началось преображение 
филиала, расположенного по 
адресу: ул. 100-й дивизии, 12.

Почти 157 млн рублей 
было выделено из консоли-
дированного бюджета на ка-
питальный ремонт учебного 
заведения. В итоге были за-
менены окна и двери, смон-
тированы потолки, обновлен 
фасад, проведены работы на 
внутренних сетях отопления 
и по электромонтажу. И это 
далеко не полный список за-
дач по обновлению школы.

– В утверждении дизайн-
проекта принимала участие 
рабочая группа, в которую 
вошли педагоги, ученики и 
родители. С учетом их мне-
ния была выбрана цветовая 
гамма помещений, – расска-
зала директор школы № 82 г. 
Архангельска Анна Гневано-
ва. – Также у нас появился но-
вый теплоузел, который по-
зволит обеспечить горячей 
водой все здание школы, чего 
до этого не было.

Благоустройство террито-
рии школы – обязательный 
вид работ, который допол-
няет преображение учебных 
помещений. На это обращал 
внимание и подрядчиков, и 
руководителей образова-
тельных организаций губер-
натор Архангельской обла-
сти Александр Цыбульский. 
Вот и пространство вокруг 
филиала школы № 82 также 
впервые за многие годы кар-
динально преображается – 
появятся настоящая спортив-
ная площадка и тротуары.

По словам директора шко-
лы, 1 сентября здесь начнут-
ся занятия для более чем 150 
ребят, проживающих в Иса-
когорском округе Архангель-
ска. И главное – качество ра-
бот на сегодня не вызывает 
нареканий.

Следующим пунктом в ра-
бочей поездке министра об-
разования Поморья стала 
гимназия № 21 имени лау-
реата Нобелевской премии  
И. А. Бродского. С момен-

та основания этого учебно-
го заведения, то есть с 1938 
года, капитальный ремонт 
здания не проводился. По-
этому настало время для 
серьезных перемен. Они и 
произошли благодаря пре-
зидентской программе мо-
дернизации школьных си-
стем образования.

Капремонт начался в про-
шлом году, и объем работ 
был внушительным. Напри-
мер, полностью заменены 
системы отопления и кана-
лизации, окна и двери. Ко-
нечно же, преобразились ка-
бинеты, которые уже ждут 
своих учеников. Сейчас ра-
боты выходят на финишную 
прямую – проводится благо-
устройство территории во-
круг гимназии.

Капитальный ремонт гим-
назии обошелся в 125 мил-
лионов рублей, еще 30 мил-
лионов было направлено на 
благоустройство. Качество 
работ отметил и еще один 
участник инспекционной по-

ездки – член общественного 
совета при главе Архангель-
ска Илья Иванкин.

– Видно, что с душой по-
дошли к ремонту и педагоги, 
и родители, и директор. Вну-
три все достаточно функци-
онально, продумано, поэтому 
и результат впечатляет, – ска-
зал он. – Проект модерниза-
ции школьных систем обра-
зования, инициированный 
президентом нашей страны, 
очень своевременен и акту-
ален. Архангельская область 
активно вошла в него, это по-
зволяет создавать новые об-
разовательные пространства, 
качественно улучшать усло-
вия обучения наших детей.

Архангельская область на-
ращивает свое участие в фе-
деральной программе капре-
монта школ. Если в прошлом 
году обновление прошли 17 
школ, то в этом кардинально 
меняются уже 20.

– Такие масштабные ра-
боты требуют контроля как 
со стороны представителей 
сферы образования, так и 
властей всех уровней. Наша 
общая задача – создать для 
детей современные условия 
для учебы, отдыха и заня-
тия спортом. Поэтому приво-
дят в порядок и территории 
школ, создаются спортивные 
клубы, а также школьные те-
атры, педагоги проходят спе-
циальные курсы по повыше-
нию квалификации. Именно 
комплексный подход отлича-
ет президентскую програм-
му, – подчеркнул по итогам 
инспекционной поездки Олег 
Русинов.


